
  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

中西かすみ、2018 年 11 月 18 日執行、 

松戸市議会議員一般選挙におきまして、 

２７３８票を頂き当選することが出来ました。 

初めて駅前に立った時の足が震えるほどの緊

張、そして、初めてチラシを受け取っていただ

いた時の喜び、「がんばってね」と声をかけて頂

いた時の感動は、ずっと忘れられません。 

その一つ一つの励ましから力を頂いて、ここ

まで進んでくることができたからです。 

当選後は「おめでとう！」「応援していたよ！」

とまたうれしすぎるお声を頂きました。 

活動を始めてから自分の無力さを日々痛感し

てきましたが、逆に周りの方々の支えと活動が

広がっていく様から、繋がる力、広がる力、そ

して「人」1 人が持つ力の大きさを今までの人

生で一番感じた数か月でした。頂いたご信託へ

の感謝の思いは仕事でお返ししてまいりま

す！ 

※本来であれば、ご支援いただきました皆様にお礼を申

し上げるべきところなのですが、公職選挙法第１７８条

により文書配布でのご支援のお礼を述べる事が禁じられ

ていますので結果報告をさせていただきます。 
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中西香澄（なかにしかすみ）昭和５５年３月２２日生 

愛媛県生・埼玉県出身。専修大学（法学部政治学科）卒。 

長女出産後に松戸に移りすむ。 

年長、小３、小５、中１の４人の子どもと夫の６人家族。 
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【発行元】松戸市秋山７２‐７ TEL090-9689-4660 

FAX047-392-8241 メール hinadaiminataka@gmail.com 

 

 

 

 

 

 

 

 

中西かすみの 12月議会一般質問 

１． お役所言葉の改善 

２． GPS端末による児童見守りシステム 

３． 市道の安全性の向上 

４． 子育てしやすい街について 

 

 

 

 

反対討論 

議員と特別職のボーナス引き 

上げに反対しました。 

残念ながら賛成多数で可決。 

賛否態度は HP を！ 

分からない事ばかりで先輩に質問

攻め。被害を受けた同じ会派の 

山中議員は苦笑してました(;^_^) 

 

中学生が教えてくれた民主主義 
「ねぇ、ママ、学校でダンスの曲を決めるんだけど 

なかなか決まらないんだよ」 

中学生の長女が夕食時に話し出した。 

ダンスの授業で曲選びから振り付けまでするらしい。 

「嵐！K-POP！アニソン！」 

曲のジャンル広すぎ、多様性だな(^^;; 

絶対に〇〇じゃなきゃいやだとか班員の主張が様々で

班長の娘は苦悩中。 

試しに 

母「ジャンケンか多数決で決めちゃえば？」というと 

娘「そんな事したら陰で何言われるか分からないから

ダメ！」 

(しかも多数決をすぐすると班長である娘のやりたい曲

にすぐ決まりそうだから余計に具合が良くない) 

母 「じゃあどうする？」 

娘 「決め方を話し合って、何でその曲がいいかアピー

ルしてもらって納得してから決めて見る」との事。 

中学生、生活の中でしっかりと民主的な仕組みを考え

ているなと感心しました。 

 

多数決が善でも民主主義でもない事 

を体感として知っている。 
 

母が最近研修で学んできた議員間討議とか難しい事は

知らなくても、 

 

決める過程が重要 
子どもはいつも真実を知っている。 

 

さぁ今日も元気に学校に行きました。 

続きを聞くのが楽しみです。 

 

 

 

 

 

 

 

所属委員会は 

教育環境委員会 

子育て中の経験

を存分に活かし

ます！ 

市議会議員 44 人  

報酬はみな同じ！ 

同じ報酬でもより働く 

コスパのいい議員にな

ります！ 

（補足―議長と副議長

は手当が付くのでちょ

っと違います） 

か
す
み 

ジャンプの撮影だけで 

盛り上がる中西家です。 

結局揃わず、 

インスタ映えはゲットならず。 

通信 

http://www.nkasumi.com/


 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～初議会を終えて～ 

初の 12 月議会では、一般質問、議案質疑、委員会での質疑・討論、議案への賛成討論・反対討論とできる事

は全て行いました。傍聴して大体の流れは分かっているつもりでしたが、緊張もするし、細かな慣習もあり、見

ているのと実践するのとでは大違いですね。 

自分の賛否が市民を代表したものであると思うと一つ一つの議案に対して疑問点がいくつもいくつも出てき

ます。10分の討論を準備するのにも数日掛かり。今後は時間の使い方を工夫しつつ、引き続き、気になるところ

は徹底的！を継続します。 

 

 

質問２.GPS端末による 

児童見守りシステムについて 

県内ワースト３の犯罪発生率、そして、痛ま

しい事件が起きた松戸。二度と松戸で悲しい事

件を起こすわけにはいきません！進みが遅すぎ

る防犯対策を受け、公約として掲げた安全対策

の実施の為の ICTシステムを用いた GPSなど

による「見守りシステム」の必要性を強く訴

えました 

⇒今後の行政視察スケジュールや今年度末を目

安に調査研究を行うと検討時期まで詳しく回答

を得ました！ 

12 月議会だよりにもこの「見守りシステム」

の内容が掲載されました。 

今導入できれば県内初です！ 

やっと市内全校の通学路に 1つの防犯カメラ

を県警が配置完了との新聞記事掲載（12／14）

まだまだ安全対策遅れています。 

 

◆3月定例会スタート！傍聴お待ちしています！ 

２月２８日(金)～3 月25 日（月） 

◆けいじの政治塾 体験入塾できます！ 

３月８日(金)１９時～ 松戸駅周辺／会議室  

※ 詳細はお申込みいただいた方にお知らせいたします。 

お申し込みは keiji@mskj.or.jp まで 

◆山中議員の裁判報告会！  

３月２３日(土)18 時半～  勤労会館 

◆市民力 3月定例会議会報告会！  

４月２０日(土)９時～ 市民交流会館 

最新の議会報告 

はもちろん、 

ここだけの 

こぼれ話も！？ 

同じく無所属・無党派

の山中啓之議員と 

会派「市民力」として

議会活動を展開して 

いきます！ 

 

児童見守りシステムの視察 
 児童見守りシステムを先進導入している池田

市に視察に行ってきました！ 

 校門にセンサーと防犯カメラが設置され、児

童の通過時間が学校のパソコンに記録され、常

時映像は記録されます。 

 

家を出たはずなのに、学校に到着していない。  

学校出たはずなのに、帰ってこない。 

 

多くの犯罪がこの隙間時間に起きてしまってい

ます。実は池田市ではこの児童見守りシステム

は安全対策を見直した一部でしかありませんで

した！シルバー人材を利用した有償のガード係

の全校配置や実効性を強めた避難訓練等々。 

痛ましい事件を受け二度と犯罪被害を生まない

という決意が見守り 

システム等の対策 

から感じられました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

詳細 ⇓ 

☆お知らせ☆ 

mailto:keiji@mskj.or.jp
https://2.bp.blogspot.com/-gqxdojLWTgs/WhUiGDs5_hI/AAAAAAABIQI/vXJx0ArX1-4zeoSDEX56ewUta5M9DuEPgCLcBGAs/s800/kaigi_young_old_people.png

